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Fachschaft MED

ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

04.04.2019

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

� Kathrin Clasen

� Erik Jentzen

� Sven Pemöller

� Jan Schenk

� Anne-Sophie Beutler

freie Mitglieder

� Daniel Bauer

� Dominik Berlingho�

� Hannah Tebartz van Elst

� Julian Schwarting

� Axel Schüle

� Merle Thomas

� Liv Böttcher

� Marieke Ritz

� Jacqueline Bruhn

� Sebastian Jung
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� Vahin Sulivani

� Birte Purschke

� Micha Pense

� Juliane Mohr

� Lena Döling

� Lena Cramer
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2 Abstimmungen

2.1 Stimmunfähigkeit

Aufgrund fehlender oder sehr kurzfristiger Rückmeldung ist die FsMed nicht stimmfähig (Anwesenheit
6 von 11 gewählten Mitgliedern nicht gegeben), deshalb können weder Anträge noch Abstimmungen
getätigt werden.
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3 Berichte

3.1 MSV

Lena Döling berichtet über die Semesterziele der MSV (Mit Sicherheit Verliebt). Am 12. und 13.04. �ndet
die Fortbildung für die neuen MSV-Trainer statt (bundesweit geö�net, aber eher regionale Teilnehmer,
dies ist für jeden MSVler der Basisworkshop). Des Weiteren nimmt die MSV an dem Wahlfach �Sexuelle
Gesundheit� teil, gründet jedoch kein eigenes.
Derzeit werde die Gruppe neu strukturiert und es bestünde nicht sehr viel Motivation für Zusatzprojekte.

3.2 Besuch Fachschaft Rostock

Axel Schüle berichtet über den anstehenden Besuch der Rostocker am 09.04. (Dienstag), hierfür möchte
er gerne ein Fässle Bier (kostet von Brauberger zwischen 75 - 130 Euro) kaufen. Alkoholfreie Getränke
könnten über den Asta gekauft werden.
Schlafplätze sind vorhanden. Ankunft ist ungefähr 20 Uhr, es wird ein gemütliches Kennenlernen im C4
geben.
Projekt Spontantre� �Regionalvernetzung Nordost�.
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4 Meinungsbilder

4.1 Antrag Fahrtkosten Hamburg

Erik Jentzen beantragt die Übernahme der Kosten zur Studentischen Konferenz 2019 in Hamburg.
Wer ist dafür, dass die Kosten in Höhe von 60 Euro vom Haushaltsposten übernommen werden?
Meinungsbild positiv

4.2 PAN

Antrag s. Cloud.
Sollen ca. 100 Euro für einen Vortrag der PAN (�Physicians Association for Student e.v�) zur Verfügung
gestellt werden, um einen Vortrag von extern über Ernhärung an der Universität halten zu können?
Meinungsbild negativ.
Kathrin Clasen schreibt eine Mail, dass derzeit keine Kapazitäten zur Unterstützung bestehen, die Mail
aber evtl. an einen ernährungswissenschaftlichen Studiengang weitergeleitet werden könnte.

4.3 Beutel

Valentin hat Beutel für die Gremien mit den Logos der Fachschaften entworfen, die bestellt werden können
und intern verteilt werden können. Diese müssten �x bestellt werden und von den Fachschaften über die
Haushaltsposten gekauft werden.
Meinungsbild: Sollen Beutel für die Fachschaft bestellt werden.
ja: vier Menschen, Enthaltung: zwei Menschen, nein: die restliche Mehrheit.

4.4 Snacks

Jan Schenk berichtet über den aktuellen Stand der Snacks, in Zukunft wird es weniger Getränke geben,
da diese nicht ausreichend getrunken werden. Enteweder sollen Snacks (Haribo, etc.) einmal gekauft und
im Fachschaftsraum gelagert oder für einen abgestimmten Betrag immer neu gekauft werden. Alternativ
gibt es keine Snacks in Zukunft.
Erik Jentzen schlägt Karotten oder Äpfel vor, Kathrin wünscht sich saisonale Snacks wie Eis im Sommer
;).
Das Meinungsbild wurde verschoben.
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5 Sonstiges

5.1 Präsentation ßtaatsvertrag-Vergabe der Medizinstudienplätze 2020

Liv Böttcher hält eine interne Fortbildung zu o.g. Thema.
Liv wird sich ebenfalls um die Stellungnahme zum Staatsvertrag kümmern, hierzu wird eine Kleingruppe
mit u. a. Jan Schenk und Erik Jentzen erstellt.

5.2 Kriterien für Spindvergabe

Es gilt für die zukünftige Spindvergabe sinnvolle Kriterien zu überlegen, damit die vorhanden Kapazitäten
fair genutzt werden können.
Hierzu wird eine Kleingruppe bestehend aus Kathrin Clasen, Jacqueline Bruhn und Anne-Sophie Beutler
gegründet.

5.3 Casinorabatt

Es wird in diesem Semester wieder einen Casinorabatt geben, für den im Asta hellgelbe Zettel für das 7.
und 8. Semester zur Verfügung stehen.

5.4 Ö�nungszeiten

Dienstag: Anne-Sophie Beutler, Erik Jentzen
Donnerstag: Axel Schüle, Jan Schenk

Kommt gerne vorbei und schaut euch die Arbeit im Asta an.

5.5 bvmd

Vom 03. - 05.05.2019 �ndet in Leipzig die nächste MV (Mitgliederversammlung) statt.

5.6 Semester Check-Inn

Die bvmd hätte gerne Infos über das Semester, was wir als Faschschaft von der bvmd bestellen wollen,
welche Wünsche es gibt, etc. Eine Kleingruppe um Jan Schenk gründet sich.

5.7 Werbung für Veranstaltungen

Es wurde festgestellt, dass der Informations�uss scheinbar nicht ausreichend gewährleistet ist, eine Klein-
gruppe soll die aktuelle Situation evaluieren und eventuell sollte ein anderes Kommunikationsmedium
genutzt werden, oder bestehende stärker.
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5.8 Lagerraum für Projekte

Die MSV (bspw.) sucht neue Möglichkeiten, um ihre Materialen nicht in verschiedenen Kellern lagern zu
müssen (derzeit sind Gegenstände über Kontakte in der Physio deponiert). Kathrin Clasen erzählt, dass
bereits Gespräche zu der Lagerung geführt würden und das Problem bekannt sei. Das rote Büro solle
auch abgegeben werden, derzeit gäbe es keine konstruktiven Gespräche.
Im Juli solle der neue Container, der auch als Lagermöglichkeit genutzt werden könne, fertig gestellt
werden.

5.9 Wechslertre�en

Nächste Woche Donnerstag 11.04. kommen die Wechsler an. Ab 18 Uhr ist die Begrüÿung durch Herrn
Westermann, danach wird zur Stexparty geladen.

5.10 Stex Empfang und Party

Wir suchen noch Leute, die Lust haben bei der Stexparty oder dem -empfang zu helfen. Doodle in
WhatsApp-Gruppe.
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6 Neue Termine

� 05.04. Semesteropeningparty im Strandsalon

� 09.04. Besuch aus Rostock

� 11.04. Stex-Party

� 03.-05.05. MV Leipzig

� 12.-14.05 Gremienwochenende

Nächste Sitzung: 19.04.2018 - 18h s.t.

Container 3 (neben dem Zebrastreifen beim CBBM) - Universität zu Lübeck
ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

o�zielles Ende 20.40 h
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